

Lapor

Bhabinkamtibmas Desa Waluran Polsek Ciracap Polres Sukabumi Laksanakan DDS, Tegaskan Sinergi TNI-POLRI dan Masyarakat untuk Harkamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.LAP.OR.ID

Jan 10, 2025 - 09:12



Ciracap – Bhabinkamtibmas Desa Waluran, Polsek Ciracap, Polres Sukabumi, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) di Kampung Cimulek RT 01/04, Kecamatan Waluran, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan yang berlangsung sejak pukul 08.30 WIB ini bertujuan mempererat sinergi antara TNI-POLRI dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban wilayah.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan sejumlah imbauan Kamtibmas kepada masyarakat, antara lain:

1. Mewaspadaikan berbagai modus kejahatan seperti pencurian kendaraan bermotor (C3), pencurian ternak, dan tindak kriminal lainnya yang dapat mengganggu ketertiban masyarakat.
2. Mengantisipasi tindak pidana perdagangan orang (TPPO) dengan melaporkan aktivitas mencurigakan kepada Bhabinkamtibmas, terutama terkait warga yang hendak bekerja di luar daerah atau luar negeri.
3. Memperkuat sinergi dan koordinasi dengan Polsek Ciracap dalam menghadapi pelanggaran hukum atau potensi gangguan Kamtibmas di wilayah Desa Waluran.
4. Menyampaikan nomor kontak HOTLINE/WA layanan pengaduan Polres Sukabumi di 0811-1699-110 untuk mempermudah pelaporan.

Kapolsek Ciracap, IPTU Taufick Hadian, S.IP., menegaskan bahwa kegiatan DDS merupakan upaya aktif Polri untuk lebih dekat dengan masyarakat dan mendengar langsung aspirasi mereka. "Melalui DDS, kami ingin memastikan masyarakat merasa aman, terlindungi, dan memiliki akses mudah ke Polri dalam menghadapi berbagai persoalan Kamtibmas. Sinergi antara TNI-POLRI dan masyarakat menjadi kunci terciptanya lingkungan yang aman dan kondusif," ujar IPTU Taufick.

Kegiatan ini berjalan dengan tertib dan mendapat apresiasi dari warga setempat. Dokumentasi kegiatan telah dilampirkan sebagai bagian dari laporan resmi. DDS menjadi wujud nyata komitmen Polri dalam memberikan pelayanan yang optimal kepada masyarakat.